

Lundi 23 mai 2011

## Gala de danses modernes des villes jumelées. Les jumelages doivent vivre !



*Magnifique spectacle de danse ce dimanche 22 mai à Argenteuil, organisé par les associations Agora, Argenteuil sans frontières et la ville. Les villes jumelées avec Argenteuil (Hunedoara en Roumanie; Alessandria en Italie; Dessau en Allemagne; Clydebank et le West Dunbartonshire en Ecosse) rejointes par d'autres associations venant du Portugal... et d'Argenteuil.*



Les opérations menées avec les villes jumelées, de caractères sportif, culturel, solidaire ou autre, sont un enrichissement pour tous.

**Les jumelages ne sont pas fixés une fois pour toute. ils doivent vivre.**

La Municipalité précédente avait projeté de nouveaux jumelages facilités par l'actuelle population agenteuillaise ( une ville du Portugal, une ville africaine...). Ces projets semblent abandonnés. Pourquoi ne pas y réfléchir à nouveau ?

Les activités réalisées dans ce cadre ne s'adressent pas seulement aux jeunes, comme nous l'avions initié en organisant des voyages-échanges de retraités, qui laissent un souvenir impérissable à ceux qui en furent les acteurs. C'est bien connu, les voyages forment la jeunesse... mais pas seulement.





Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)